



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

15 de mayo del 2006

Contacto: Iris Amador (202) 224-1011

## Craig a favor de prevenir alza en los impuestos

*Pero critica algunos puntos que dejan la puerta abierta para incrementos en el futuro.*

WASHINGTON, D.C. – El senador Larry Craig votó a favor del proyecto de ley que prolonga los recortes a los impuestos (el Conference Report for H.R. 4297, the Tax Relief Extension Reconciliation bill). En total, 55 senadores votaron a favor y 44 en contra de la iniciativa que fue aprobada el 12 de mayo.

Este proyecto de ley prolonga tasas bajas de impuestos sobre los dividendos y sobre la plusvalía por dos años más del plazo actual, es decir hasta el 2010. De lo contrario se hubieran incrementado los impuestos en el 2008. La iniciativa también prolonga la exoneración del impuesto alternativo mínimo (Alternative Minimum Tax) por el 2006, e incrementa la cantidad a 42,500 dólares para individuos y 62,550 para parejas.

El impuesto alternativo mínimo originalmente fue creado para prevenir que personas con amplios recursos se valieran de deducciones para eludir pagar la totalidad de sus impuestos, pero como los ingresos no se han ajustado por concepto de inflación, ahora el impuesto abarca a más contribuyentes de clase media.

**“Me enorgullece apoyar las partes de este proyecto que harán que más personas se queden con más dinero en sus bolsillos, porque así debe ser”,** dijo Craig. **“Los recortes a los impuestos que aprobaron el Congreso y el presidente Bush en el 2001 y en el 2003 han estimulado el crecimiento económico, por lo que debemos continuar y no detener esta formula de éxito.**

En la fase de conferencia entre el Senado y la Cámara de Representantes se alteró el contenido del proyecto. Craig dijo no estar muy contento con ciertos cambios. **“Algunas provisiones son contra productores”,** explicó. Una nueva medida permite que se retengan fondos por concepto de impuestos en los pagos a contratistas o empresas que le provean bienes o servicios al gobierno federal, estatal y local. **“Me opongo a las retenciones, que se ha estipulado comenzarán en el 2011; pero yo trabajaré para que nunca comiencen”,** concluyó.

Expertos estiman que estas retenciones costarán casi 7,000 millones de dólares a lo largo de 10 años y que incrementarán los costos de las personas que hagan negocios con el gobierno a cualquier nivel. Actualmente cada contratista o micro empresario es responsable de pagar sus impuestos por su propia cuenta. Al efectuarse las retenciones, el gobierno podría quedarse con más fondos de los que corresponde en pagos, y aunque se devuelva el dinero, como sucede con el pago personal, los negocios y contratistas perderían la oportunidad de invertir o usar ese dinero por varios meses hasta la devolución.

NOTA: La versión en inglés de este comunicado se encuentra aquí:  
<http://craig.senate.gov/releases/pr051106c.htm>.

[30]